## Geglückter Jahresauftakt beim Konzert



ARNREIT. Anfang Jänner ging das Konzert des Musikvereins Arnreit wieder über die Bühne. Sehr erfreulich war, dass das Centro wieder sehr gut besucht war. Das gespielte Programm, zusammengestellt von Kapellmeister Dietmar Azesberger, ist sehr gut angekommen. Standing Ovations gab es für das gesungene Stück "Ein Tag wie Gold". Ein so festlicher Tag wurde auch zum

Anlass genommen, neue und junge Musiker in die Kapelle aufzunehmen. Weiters konnten langverdiente Musiker ausgezeichnet werden. Erfreulich war, dass sechs Jungmusiker das Leistungsabzeichen in Bronze abgelegt haben und somit offiziell mit dem Jungmusikerbrief in die Kapelle aufgenommen wurden.

Mehr: MeinBezirk.at/Rohrbach

Rundschau vom 11.01.2024